

Die Kommunale Gesundheitskonferenz des
Ortenaukreises ruft auf zur Mitmach-Aktion!

**Wer sich bewegt,
bewegt was –
gemeinsam aktiv
für eine bessere
Zukunft!**

**NEU: Die Ortenau bewegt sich – aktiv
und gesund. Mach mit und sei dabei!**

**Ob zu Fuß, mit dem
Laufrad oder im
Fahrradanhänger
und vieles mehr ...**

**Lasst uns gemeinsam
aktiv werden und die
Vorteile von Gesundheit
und Klimaschutz nutzen!**

Das Präventionsnetzwerk Ortenaukreis (PNO) unterstützt
in Zusammenarbeit mit der Kommunalen Gesundheits-
konferenz (KGK) und der dazugehörigen Arbeitsgruppe
Klimawandel und Gesundheit mit diesem Plakat den
Aufruf zur Mitmach-Aktion. Die Ortenau bewegt sich.

